

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.40

Forster Fastnacht- und Tanzclub e.V.

Geburtstag beim FFC



Schreiend, krähend, blähend, jauchzend, kichernd, Stimmung sichernd. 1 Jahr hast Du auf Erden zugebracht, raubtest Deinen Eltern manche Nacht. Auch Windelvolle fanden sie nicht immer dolle. Doch Dein Lächeln rettet jeden Tag, auf dass das Leben außer vollen Windeln Segen bringen mag.

Lena Beyerle feierte gemeinsam mit ihren Eltern und vielen Gästen am 26.09.2014 ihren 1. Geburtstag.

Der FFC stellt sich vor...

Unser Ehrenpräsident Klaus Sperling feiert dieses Jahr, gemeinsam mit seiner Frau Waltraud, 22 jähriges Jubiläum beim FFC. Beide traten 1992 beim FFC ein. Klaus war von 1992 – 1997 Beisitzer und half bei der Organisation der verschiedenen Veranstaltungen mit. Das Amt als Präsident hatte er von 1997 – 2006 inne, dann erfolgte der Steuermannswechsel an unseren heutigen Präsidenten Michael Wernthaler. Das Jahr 2006 war für Klaus sehr ereignisreich, er wurde zum Ehrenpräsidenten des FFC ernannt und erhielt den Goldenen Löwen (das ist die höchste Auszeichnung der Vereinigung badisch-pfälzischer Karnevalsvereine).



Die Organisation des regelmäßig stattfindenden Stammtisches, sowie die Mitgliederbetreuung gehören bis heute zu den „Aufgaben“ von Klaus. Klaus ist dem Verein stets eine große Stütze und Hilfe, er ist bei jeder Veranstaltung dabei, er hat immer ein offenes Ohr und erfüllt jede seiner Tätigkeiten mit Genauigkeit und Sorgfalt. Sein Leitspruch: „In der Kürze liegt die Würze!“ prägt den Verein bei jeder Komiteesitzung oder karnevalistischen Veranstaltung.

Doch was wäre Klaus- als Präsident, sowie jetzt als Mitgliederbetreuer ohne seine bessere Hälfte Waltraud. Waltraud steht seit jeher an seiner Seite, ist auch seit 1992 im Komitee aktiv. Von 1994 – 1996 war sie Schriftführerin, danach 4 Jahre Chefin der Finanzen. Im Bereich Organisation unterstützte sie ihren Klaus von 200 – 2006 als Mitglied der Organisationsleitung. Durch private Ereignisse konnte sie dann ab 2007 nur noch sporadisch an der Komiteearbeit mitwirken. Dennoch ist sie bis heute dem Verein treu geblieben und so plant und organisiert sie die Stammtische und hilft Klaus bei der Mitgliederbetreuung.



Wir wünschen beiden noch Jahre Freude, Spaß und viele lustige Stunden beim FFC. Ihr habt den Verein bis heute geprägt und seid ein Teil davon.

Wichtige Termine!!! Wichtige Termine!!! Wichtige Termine!!!

03.10.2014, ab 10.00 Uhr 1. Freundschaftsturnier- Gardeball des FFC- Waldseehalle

11.11.2014, 19.11 Uhr Faschingseröffnung auf dem Kirchplatz

(I.Bey)